

Vier mal 2. Platz für das Lipperbrucher Großkaliberteam bei der Kreismeisterschaft

Das Großkaliber-Pistolenteam des SSV Blau-Weiß Lipperbruch, bestehend aus Arvid Klaudt, Matthias Reen und René Sekulla, trat bei den Kreismeisterschaften 2020 in vier Disziplinen an. Jedes mal eroberte diese Mannschaft den zweiten Platz.

In der Einzelwertung sah es jedoch anders aus:

Hier holten Matthias Reen und René Sekulla den Kreismeistertitel.

Außerdem gewann Sekulla noch einmal Silber. Ebenfalls mit Silber überzeugte Klaus Vogt, der einzeln gestartet war. Bronze gab es für Arvid Klaudt sowie Matthias Reen.



Das erfolgreiche Lipperbrucher Großkaliberteam v. l.: Matthias Reen, Arvid Klaudt und René Sekulla.